Pour la cause



Marie-Andrée Guimont

ARTICLE - 25 décembre 2008

C'est une belle histoire d'amitié qui a mené à cette collaboration entre la créatrice des bijoux Harakiri et l'organisme pour l'équité sociale qu'on appelle Maât. Le collier porte-bonheur représente les ailes de Maât, déesse égyptienne de la paix et de la justice. Il est offert en deux versions. Ainsi, on peut choisir entre une perle naturelle ou un zircon, tous deux montés sur un pendentif et une chaîne en argent sterling. Le premier projet de Maât c'est, en collaboration avec Oxfam, l'implantation d'une garderie éducative et d'une boulangerie communautaire au Nicaragua. Grâce à un accès à l'éducation et à la stimulation de



l'économie locale, on veut améliorer la qualité de vie des filles-mères de la communauté, ainsi que de leurs enfants. Si vous vous procurez ce bijou-talisman, ce sont 30 précieux dollars qui iront directement à la réalisation de ce projet. À venir d'ici janvier: une version pour homme ainsi que de nouveaux modèles pour femme. Offert en ligne pour 59,99 \$. www.maatworld.org